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vice-président du Syndicat mixte de 
l’Aéroport de béziers Cap-d’Agde

l’Édito
du Maire
Laurent DUrbAn
maire de Pomérols

vice-président de la Communauté 
d’Agglomération Hérault méditerranée

Pomérolaises, Pomérolais,

Malgré les contraintes sanitaires, plusieurs manifestations ont pu se dérouler afin d’animer notre 
village. La rentrée scolaire s’est déroulée dans de bonnes conditions, j’en profite pour souhaiter la 
bienvenue aux nouveaux membres de l’équipe enseignante.
Les locataires de la résidence Séniors et Familles ont pris possession de leur appartement mi-oc-
tobre dans un cadre lumineux, agréable et arboré 
La construction de la salle polyvalente arrive à son terme, son inauguration aura lieux le samedi 8 
janvier.
Le chantier de notre pôle médical a débuté. Le Docteur DUPoIrIeUX, notre futur médecin qui doit 
s’y installer à la fin des travaux prévu été 2022, va venir exercer dès le mois de janvier, une semaine 
par mois, dans une salle de l’ancien couvent afin de palier un peu l’absence de médecin. 
J’en profite pour la remercier chaleureusement. Les élus sont tous mobilisés pour trouver et faire 
venir un autre médecin.
Concernant la venue de la pharmacie sur le pôle médical, après plusieurs messages et courriers 
envoyés et restés sans réponse… à notre plus grand regret, nous réfléchissons à une autre orien-
tation pour ce local.
La rue du Carignan se refait une beauté et d’autres travaux sont à l’étude pour embellir notre 
village.
Un petit rappel à tous les contrevenants ne respectant pas, ni les stationnements, ni les points de 
collecte des ordures ménagères, les dépôts illicites…, la période de tolérance est à présent ter-
minée et des sanctions seront conduites rapidement afin que le Bon Vivre de notre village soit à 
nouveau d’actualité.
Une pensée à nos viticulteurs après cette récolte très faible, nous leurs souhaitons bon courage 
et sincèrement une meilleure vendange pour 2022, et surtout  de bonnes conditions climatiques.

à toutes et Tous, je vous souhaite de très belles fêtes de fin d’année.

Prenez soin de vous.
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Laurent DUrbAn
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laurent durBan

finance, 
urbanisme et
appel d’offres
 

4 u r B a n i S M e

urbanisme

Le quartier de marche Gay prend vie 
avec l’installation, depuis mi-octobre, 
des locataires dans la résidence Séniors 
et Famille. Les habitants du nouveau lo-
tissement « les jardins de Pomérols » com-
mencent à aménager. Le chantier de la 
salle polyvalente se termine et l’inaugu-
ration aura lieu le samedi 8 Janvier 2022. 
Ce sera l’occasion pour la population, de 
venir la découvrir.

Les travaux de construction du pôle mé-
dical ont débuté début novembre pour 
une livraison prévue à l’été 2022. Dès à 
présent, viendront s’installer : Kinés, os-
téopathe, Infirmières, l’Orthophoniste, 
une Sophrologue. Des discussions sont 
en cours avec d’autres professionnels 
de santé afin d’étoffer l’offre à la popu-
lation et surtout la venue d’un médecin. 
Concernant la doctoresse, elle prendra 
ses fonctions à partir du 11 juillet, mais 
viendra exercer à partir de janvier, une 
semaine par mois, afin de limiter un peu 
l’absence de médecin sur la commune.

La rue du Carignan se refait une beauté 
avec le remplacement des réseaux hu-
mides (eau potable et assainissement), la 
création d’un réseau pluvial et la reprise 
des enrobés de chaussée et de trottoir. 
Ces travaux se font en partenariat avec 
la Communauté d’Agglomération Hé-
rault méditerranée et la participation du 
Département.  

Le projet de piste cyclable avance, le bu-
reau d’étude nous a présente la première 
partie du projet et nous devrions avoir ra-
pidement la suite afin de pouvoir le pré-
senter à la population.
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Bernard  ichÉ

travaux, Personnel, 
espaces verts et Propreté côté  travaux...

régulièrement, les agents du service technique 
procèdent au débroussaillage des chemins. 
Quant aux fossés, ils sont contrôlés et nettoyés 
à la demande.
Les agents procèdent aussi à l’installation ou au 
remplacement du mobilier urbain. :  une pou-
belle a été installé rue du champ de l’horte, une 
au skate et une au parcours de santé et les bar-
rières et les potelets ont été remplacés devant 
la presse (elles avaient été endommagées par 
un véhicule qui est venu le déclarer en mairie) 
un banc a été déplacé de l’avenue de Floren-
sac pour être  installé avenue de mèze qui n’en 
avait pas.

Une quinzaine de saisonniers ont été 
embauchés aux nombres de trois ou 
quatre par quinzaine pendant l’été , ils 
ont effectué divers travaux de peinture 
sur le mobilier urbain, repeint l’arrêt de 
bus en béton de la route de Florensac 
à hauteur de la pétanque , effectué 
du marquage au sol , aidé au charge-
ment et déchargement de tables et 
chaises et au montage et démontage 
de la scène pour les fêtes d’été qui ont 
eu lieu sur la place Général de Gaulle . 
Ils ont aussi arraché les herbes dans les 
rues du village (travaux qui incombent 
à l’agglo en sous effectifs depuis le 
mois de mars 2020).

La serrure a été changée au portail 
du tennis et un filet supplémentaire a 
été posé pour éviter que les balles ne 
traversent vers les logements sociaux. 
Un morceau de grillage a été remis 
entre la gare et la pétanque car les 
enfants se faufilaient par là au risque 
de se blesser.

Comme chaque été, divers travaux 
ont été effectués à l’école maternelle 
et celle du primaire (brise vue changé 
à la maternelle ainsi que la plaque ho-
rizontale du jeu en bois), le cheneau a 
été nettoyé et divers travaux  ont été 
effctués à l’école primaire.

Au parcours de santé la tyrolienne a 
été réparée et les plaques ont été re-
vissées au skate Parck.
Des regards ont été refaits au passage 
de la Provençale, tandis que divers 
travaux ont eu lieu dans les bureaux 
de la mairie. Des trous furent bouchés 
chemin de montagnac et rue de la sa-
blède  et dans tout le village.

entretien régulier de la fontaine de la 
place de la mairie par les employés 
communaux. Les plaques en fontes sur 
les routes sont contrôlées régulièrement 
pour éviter le bruit. Enfin, la Fleche du 
rond point de super U qui indique le 
sens a été remis en place car défon-
cée par un véhicule.
Cette année comme souvent, installa-
tion des bureaux de vote à la salle des 
fêtes et aux écoles et désinstallation 
une fois le scrutin terminé.
nous avons commencé la rénovation 
du balcon et de la rampe d’escalier 
ainsi que les volets et portes de l’ancien 
couvent. Le mur de clôture de celui-ci 
a été repris suite aux infiltrations.
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Bernard  ichÉ

travaux, Personnel, 
espaces verts et Propreté

Le nettoiement et les espaces verts font partie des 
compétences de l’Agglomération Hérault Méditerra-
née. 
en fonction des conditions météorologiques, la ba-
layeuse passe chaque jeudi dans une des trois zones 
définies à raison d’une par semaine.Les employés qui 
sillonnent les rues pour effectuer le nettoyage sont 
en sous effectifs puisqu’ils ne sont bien souvent que 
deux au lieu de trois  depuis mars 2020. Parfois il n’y a 
qu’une personne de mise à disposition. Ils nettoient le 
cœur de ville tous les jours et le reste du village qui est 
divisé en cinq zones correspondant aux cinq jours de 
la semaine. Ils interviennent également lors de ma-
nifestations. Pendant les vendanges, l’arroseur passe 
tous les mardis et vendredis. 

Les employés, au nombre de quatre, 
nettoient les espaces verts trois jours par 
semaine dont le cœur de ville à chaque 
intervention et une zone par jour prédé-
finie. La faucheuse / débroussailleuse 
est mise en action aux entrées de ville 
juste après le panneau de localisation. 
en amont, c’est de la compétence du 
Département. L’Agglo intervient sur 
les chemins adjacents au village et les 
ruisseaux proches: ( marche Gay, brou-
gidous, etc.)

L'Agglomération est compétente en matière de collecte et de trai-
tement des déchets ménagers et des déchets assimilés, mais elle a 
transféré l’exercice de cette compétence au SICTOM Agde-Pézenas.
Les déchets volumineux des ménages, appelés « encombrants », ne 
sont pas collectés avec les ordures ménagères en raison de leur na-
ture, de leur volume et de leur poids. à Pomérols, un camion passe le 
4ème mercredi du mois. 
néanmoins, un service de collecte à domicile est proposé sur ren-
dez-vous pour les personnes âgées ou en situation de handicap qui ne 
peuvent pas se déplacer. 

à propos
Le nettoiement et les espaces verts

Si vous êtes concernés, prenez rendez-vous par 
téléphone au 04 67 90 90 74. Un agent de l’Agglo-
mération conviendra avec vous d’un jour et d’une 
plage horaire de collecte. Les objets à enlever 
doivent être déposés devant votre domicile à la 
date et au début de la plage horaire de collecte 
convenus. 
à partir du 1er janvier 2022, c’est le SICTOM qui de-
vrait s’occuper du ramassage. Nous vous commu-
niquerons les informations le moment venu. 
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malgré une surveillance accrue 
grâce notamment à nos cameras 
de nouveaux totalement opération-
nelles, les dépôts illégaux font tou-
jours partie de notre paysage.
Que ce soit des bouteilles vides ou 
des gravats déposés dans les che-
mins, la prolifération anarchique 
des dépôts illégaux constitue une 
nuisance pour l’environnement et 
porte atteinte à l’harmonie et à la 
qualité de nos espaces naturels. 
à cela, il faut aussi ajouter le non ra-
massage de déchets canins !

La ville va être dans l'obligation de 
muscler sa politique de prévention 
et de répression des incivilités sur la 
voie publique.

Il est interdit de jeter ou d'abandonner ses déchets 
dans la rue. De même, qu’il est interdit de les dé-
poser sans respecter les règles de collecte des 
déchets définies par la mairie (jour, horaires, tri). 
Dans les deux cas, ne pas respecter l'interdiction 
est puni d'une amende. Suite à la une campagne 
de rappels du SICTom concernant les poubelles et 
containers qui n’étaient pas rentrés, nous vous rap-
pelons que vous encourrez une amende de 68 €.
Le SICTOM étudie une nouvelle organisation avec 
des points de collecte moins impactants pour le 
visuel ainsi que la possibilité de mettre des cuves 
enterrées qui seraient plus esthétiques et pratiques 
pour les usagers.

halte 
aux incivilités
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la haute valeur environnementale:
une mention valorisante pour les 

agriculteurs et leurs pratiques

8 v i t i c u l t u r e

Jean-louiS laux

membre de la 
commission de la 
viticulture 
 

La Haute valeur environnementale (Hve) garantit que les pratiques agricoles utilisées sur l’ensemble d’une exploitation pré-
servent l’écosystème naturel et réduisent au minimum la pression sur l’environnement (sol, eau, biodiversité…). Il s’agit d’une 
mention valorisante, prévue par le Code rural et de la pêche maritime, au même titre que « produit de montagne » ou en-
core « produit à la ferme ».
Il s’agit d’une démarche volontaire qui est mise en œuvre par les agriculteurs pour valoriser leurs bonnes pratiques

Comment est attribuée cette mention ?
La mention Haute valeur environnementale s’appuie sur des 
indicateurs mesurant la performance environnementale des 
exploitations. elle est fondée sur quatre thématiques :
-La préservation de la biodiversité (insectes, arbres, haies, 
bandes enherbées, fleurs…) ;
-La stratégie phytosanitaire ;
-La gestion de la fertilisation ;
-La gestion de l’irrigation.
L’agriculteur met en œuvre des pratiques agricoles reposant 
notamment sur les principes de l’agroécologie. Il s’agit de 
favoriser les ressources et les mécanismes de la nature. Au-
tonomie de l’exploitation, amélioration de la valeur ajoutée 
des produits, réduction de la consommation énergétique, 
réduction de l’utilisation des produits phytopharmaceu-
tiques… La Haute valeur environnementale ‘Hve) corres-
pond au niveau le plus élevé du dispositif de certification 
environnementale des exploitations agricoles.

Une réglementation spécifique et des 
contrôles réguliers
La Haute valeur environnementale est soumise à une ré-
glementation nationale. Pour conserver cette mention, les 
exploitations agricoles sont auditées au moins une fois tous 
les dix-huit mois par un organisme certificateur agréé par le 
ministère chargé de l’agriculture.
Cet audit permet de s’assurer du respect des seuils des indi-
cateurs de performance environnementale tout au long de 
la durée de la validité du certificat.

Ce logo illustre la mention valorisante et peut être 
apposé sur les produits bruts et transformés. Ces 
produits doivent contenir au moins 95 % de ma-
tières premières agricoles issues d’exploitations de 
Haute valeur environnementale. 

D’une part, la présence du logo permet aux 
consommateurs d’identifier les produits dont les 
matières premières agricoles sont issues d’exploi-
tations utilisant des pratiques particulièrement res-
pectueuses de l’environnement, et d’autre part, 
l’agriculteur voit ses efforts valorisés économique-
ment.

Cette mention figure sur des produits issus d’une exploitation haute valeur 
environnementale. Comment fonctionne cette démarche ?
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SoirÉe MouleS FriteS

samedi 4 septembre 2021
Place du général de gaulle

avec

ricoune
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Marie-aiMÉe PoMarede

affaires scolaires et
Vie associative
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m. le maire, Laurent DUrbAn,  accompagné par son 1er adjoint et par une conseillère 
de la commission des affaires scolaires s’est rendu le jeudi 02 septembre aux écoles, 
accueillis par la directrice  du primaire mme Karine GAUDY. Ils ont salué l’ensemble 
du corps enseignants. mme GAUDY leur a présenté les nouvelles enseignantes pour 
cette année 2021/2022.  Les enfants une fois accueillis, se sont rendus dans leurs 
classes respectives.  Les élus ont ensuite visités les trois classes de l’école maternelle. 
La  rentrée s’est bien passée ! m. le maire et l’ensemble des conseillers municipaux 
leur souhaitent réussite dans cette nouvelle année scolaire.

Le protocole CovID est identique au mois de Juin : Lavage de mains fréquent, port 
du masque, limitation du brassage des élèves. Les services périscolaires respectent 
également ce protocole que ce soient pour la garderie périscolaire, la cantine ou la 
pause méridienne. La cantine est organisée en deux services et les élèves sont servis 
par classe à table. 

la rentrée scolaire
2021

Mmes Karine GAUDY, Annie BENOIT, Nathalie ROBERT , Manon REY, Myriam FAURE

Avec la collaboration de 
Céline Capdivila et Fabienne Fabre

La garderie (de 7h45 à 8h50 et de 
17h à 18h30) concernant les élèves 
de classes de Petites, moyennes et 
Grandes sections se trouvent au 
sein de l’école maternelle, celle des 
élèves du CP au Cm2 dans la salle 
polyvalente de l’école primaire. Le 
panachage des élèves de classes 
différentes n’étant pas conseillé par 
le protocole, la commune a rache-
té des petits jeux (mikado, cartes à 
jouer etc.) que le personnel munici-
pal met à disposition par table par 
classe.
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L’équipe enseignante reste inchangée pour l’école maternelle. elle compte 61 élèves donc 6 CP. 
mme Jessica AUbrY, enseignante pour la 2ème année sur notre commune, est assistée par  mme victoria  THomAS, ATSem 
: Sa classe est composée de 15 petites sections et 8 grandes sections. mme orietta CrIveLLArI a en charge la classe des 
moyennes sections comptant 17 élèves : Le matin mme béatrice DeFremonT l’accompagne et l’après midi, elle est aidée 
par mme Karine FernAnDeZ. (mme muriel PITon , ATSem étant parti à la retraite). mme Karine bArrAL, directrice du groupe 
scolaire a pour sa dernière année d’enseignement  21 élèves : 15 grandes sections et 6 CP .mme Jennifer rebenA, ATSem au 
service de notre commune.

PETIT EFFECTIF POUR L’ECOLE MATERNELLE

NOUVELLE EQUIPE PEDAGOGIQUE AU SEIN DE L éCOLE PRIMAIRE

Mmes Orietta CRIVELLARI , Béatrice DEFREMONT, Victoria THOMAS, Jennifer REBENA, Karine BARRAL               

Absente sur la photo Jessica Aubry       

Myriam FAURE Fanny BADOC Manon REY 

notre groupe scolaire accueille trois nouvelles enseignantes 
cette rentrée. mme Céline LoUPIA qui enseignait la classe 
de Cm1 l’an dernier est parti sur le collège de mèze et est 
remplacée cette année par mmes Fanny bADoC et manon 
reY, qui ont obtenus toutes deux leur concours CrPe en juin 
2021.  mme Audrey DeLoFFre enseignante en Ce1, a été 
mutée sur une autre région, elle est remplacée par mme my-
riam FAUre qui vient de l’école de CAPeSTAnG. 

L’équipe enseignante se compose de six professeurs des 
écoles qui se repartissent les 116 élèves comme suit : Le CP 
est enseigné par mme nathalie roberT (21 élèves) le Ce1 est 
enseigné par mme myriam FAUre (17 élèves), Le Ce2 ensei-
gné par mme Annie benoIT (24 élèves), le Cm1 enseigné par  
mmes Fanny bADoC et manon reY  (26 élèves) et le Cm2 
enseigné par mme Karine GAUDY, directrice de l’école (28 
élèves).



alain delMaS

" La peinture de terrain me permet de saisir et de transposer 
la réalité. Pour moi, c’est un choix, une chance…"

leur capian, les grands navires, venant 
accoster au môle, comme le cap Quen-

tin et sa poupe toute en rondeur, les 
Schiaffino d’escale à Sète, tout le 

trafic portuaire des vins et la pers-
pective interminable des bar-
riques animant les quais. 
Les chantiers navals Scotto ré-
péto, Stento et Aversa furent les 
lieux privilégiés de son initiation 
au dessin. Peinte sur le motif à la 
Pointe-Courte, sa première huile 
sur chevalet fut réalisée à partir 

de pigments broyés à l’huile de 
lin par son père puis conditionnés 

dans des tubes de dentifrice.
 Il arrive souvent aujourd'hui que des 

passants le questionnent et partagent 
avec lui leurs sensations, devenant ainsi 
acteurs de la scène.

né à Sète, Alain Delmas a grandi entre le 
Quartier Haut et les métairies, entre la mer 
et l’étang de Thau.
De la Corniche à la Pointe-Courte, il 
s’est nourri du pittoresque de cette 
île singulière si chère à ses poètes, 
écrivains, chanteurs et artistes. 
L’eau, le ciel, la lumière, le mou-
vement et les couleurs de ces 
lieux l’ont toujours attiré et fasci-
né. 
Sa démarche esthétique a pour 
enjeu d’observer, sentir et expri-
mer picturalement toutes les émo-
tions de ces atmosphères sétoises. 
Dès l’âge de quatorze ans, il croque 
le quotidien des pêcheurs comme la 
cabane à loulou nicolas, au souras bas 
et son déploiement interminable de filets, 
les barques catalanes, dressant fièrement 
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Les docks. Le céréalier -  Sète. 

rencontre
avec



     Un ciel de traîne de février, sans 
vent,  le navire semble posé serei-
nement sur l'eau.Le navire est lège. 
Cette configuration induit un dé-
voilement de ces éléments qu'un 
bateau chargé n'expose pas d'ordi-
naire au regard et une  transgression 
aux canons de l'esthétique marine : 
ici point de proue effilée ni d'étrave 
aux lignes pincées. nous voilà bien 
loin de l'image des lévriers des mers.
Pointé vers nous, le bulbe d'étrave, 
tel un soc turgescent, semble prêt à 
ouvrir dans l'onde ses sillons marins 
qui s'évanouiront dans les lointans. 
C'est ainsi qu'aujourd'hui le pain des 
hommes navigue par les mers grâce 
au patient labour des céréaliers.      
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     C'est un rituel du mois d'octobre : entre 
Pointe-Courte et Pointe-Longue, les pê-
cheurs célèbrent le grand exode des dau-
rades vers la mer.
Dans tout ce mouvement, les diffèrentes 
gestuelles des pêcheurs font écho à la 
vibration linéaire des cannes qui semblent 
cingler le ciel et racontent les phases plu-
rielles de la pêche.

Sortie de la daurade. La Pointe - Courte. Sète. 

Le tambour de Marcelle. La Pointe - Courte. Sète. 

  Ce livre présente les ma-
rines d’Alain Delmas, en cin-
quante-quatre reproductions 
de ses œuvres, commentées 
par les textes de ses amis 
nicole et Jean-Pierre Guillot. 
en vente au musée Paul valé-
ry à Sète et en librairie.

Au delà des apparences immédiates, il s’agit pour moi de cap-
ter l’essence profonde du sujet. Les sensations sont fortes et 
les premiers coups de pinceau appliqués « sur le vif », sans 
concession. Puis, tout s’articule, s’organise, se construit. Le 
temps n’a plus d’importance. J’aime ce défi face à la nature et 
à ses éléments parfois contraires : le vent, la poussière, la pluie, 
le soleil, le froid, une occupation parfois précaire des lieux… »

Peindre Sète… 
Marines d’Alain Delmas

«
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Samedi 4 septembre 2021, 
c'était vraiment la fête à 
Pomérols avec ricoune. 
Une ambiance bon en-
fant autour de l'amitié, 
des retrouvailles, le tout 
avec une organisation au 
top.
Une soirée mémorable 
grâce au travail de toute 
l'équipe du rhynchite. Il 
va être difficile de faire 
mieux, mais rien n'est im-
possible aux rhynchitos !

Journée des assistantes maternelles, salle Paul Pujol
le samedi 26 juin 2021.

Samedi 26 juin 2021, journée récréative 
organisée par l'APe, à l'ancienne gare.

Le sculpteur Daniel 
merlin a exposé ses 
œuvres du 10 au 27 
septembre à l'an-
cienne chapelle .

Jeudi 8 juillet 2021, visite de la future salle polyvalente 
par le personnel de mairie.

PêLe-mêLe
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SaMedi  4 dÉceMBre
PaStorale

SaMedi 8 Janvier
voeux de M. le Maire

SaMedi 12 FÉvrier
rePaS deS ainÉS

diManche 5 dÉceMBre
MarchÉ de noêl

Samedi 20 novembre : 15H, Balade contée au fil des rues avec le 
conteur et comédien Philippe Charleux.

Samedi 4 décembre : 15H, Pastorale des bergers bigourdans à l’église de 
Pomérols.

Dimanche 5 décembre : Place du général de Gaulle, marché de noël 
animé par "Sulfate de cuivre" et "los Amasath de bigorre". 11H, arrivée du Père 
noël.

Mercredi 8 décembre : Fête des lumières, 17H, concert de noël à 
l’église, 18H, messe et concert animés par le groupe Coro SoL De AnDALU-
CIA.

Samedi 11 décembre : 16H, Concert de noël avec Franck malbert.

Samedi 8 janvier : 18H, vœux de m. le maire et inauguration de la salle 
polyvalente du marche Gay.

Du vendredi 14 janvier au mercredi 19 janvier Fête locale. 
Fête foraine sur la place du village.

vendredi 14 : soirée belote organisée par l’A.P.e.
Samedi 15 : soirée tapas organisée par l’A.P.e.
dimanche 16 : 21H, soirée humoristique avec " Les Guinch' Pépettes ".
lundi 17 : 21H, Soirée cabaret spectacle " Plumes de nuit "
Mardi 18 : 21H, repas spectacle avec Paul Selmer.
Mercredi 19 : Fête foraine place du général de Gaulle.

Samedi 12 février : repas des aînés offert par la municipalité à la nou-
velle salle des fêtes. Il faut impérativement être âgé de 65 ans de même que 
le conjoint(e). inscriptions du lundi 24 janvier au jeudi 10 février 2022 pour le 
repas ou pour le gouter qui sera distribué aux personnes ne pouvant pas être 
présentes au repas. 

Concours des illuminations de Noël : 
Façade, jardins, crèches, commerces, vues de l’extérieur impérativement, inscrip-
tions en mairie du 2 novembre au 17 décembre. Passage du jury le 20 décembre. 
remise des prix le 21 décembre salle Paul Pujol.

Vous ne recevez pas le trait d’union ?
contactez le service communication

communication@pomerols.fr

gerard ortiZ

festivités, Protocole, 
Patrimoine, tourisme et 
hébergements
 

ANIMATIONS
& FESTIVITéS
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Mieux connaître ses élus, c’est mieux connaître sa commune. 
Carte blanche est donnée à l’une ou l’un d’entre eux. 

angelica  le goff
ConSeILLère mUnICIPALe

membre de la commission
Sport, Jeunesse et Culture
membre élu au C.C.A.S

native de béziers, Angelica est revenue à Po-
merols âgée de seulement quelques jours. elle 
passera toute son enfance sur les bancs de 
l’école primaire. Aujourd’hui, maman d’un 
garçon de onze ans, elle réside toujours dans 
notre village qu’elle n’a quitté qu’au mo-
ment de ses études à l’université pour dans 
un premier temps, faire une licence d’espa-
gnol pour continuer ensuite par une licence 
de  psycho-sociologie de la communication.

« Je travaille à Pôle emploi depuis une dizaine 
d’années. J'ai eu la chance grâce à mon cur-
sus universitaire, d’être embauchée comme 
conseillère polyvalente le jour de mon inscrip-
tion. J'ai été chargée du développement de 
la viticulture et de l’ostréiculture sur le bassin 
de Thau. mais, la structure évolue et se met 
à l’heure du digital. Aujourd’hui, web-conseil-
lère, je gère un portefeuille de demandeurs 
par un suivi dématérialisé qui permet de com-
muniquer de façon numérique soit en groupe 
ou en individuel personnalisé.»

Côté loisirs, cette passionnée de lecture dévore deux à trois 
livres par semaine, essentiellement des romans. La lecture est 
un plaisir intérieur, un espace-temps personnel qui lui permet 
de rentrer dans sa bulle et de créer l’intimité avec ses ebooks 
car sa bibliothèque la suit partout grâce à sa tablette qui lui 
procure l' accès à un catalogue riche et varié dont les best-sel-
lers et les dernières nouveautés.
n’importe quand, n’importe où, ses moments de détente sont 
propices à la lecture. à la fois émotive et ouverte d’esprit, An-
gelica, s’informe, elle suit l’actualité littéraire, sans préjugés. 
Au fil du temps, c’est devenu un réel besoin de se cultiver qui 
parfois, change son regard sur le monde...
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Les Bacheliers
Le 27 août s’est déroulé la cérémonie 
des bacheliers. Cette année encore 
12 jeunes pomérolais ont été récom-
pensés pour l’obtention du diplôme qui 
met fin aux études secondaires, pour 
rentrer dans la phase étude supérieure. 
Leur mérite est grand car le contexte 
CovID a encore imposé les cours en 
semi présentiel durant les 4 trimestres 
2021 et de ce fait a exigé un travail 
personnel très intense, pour réussir leur 
baccalauréat. Les uns après les autres 
ils nous ont fait part de leur projet un 
peu intimidés par cette prise de parole 
que l’adjointe en charge des affaires 
sociales leur avait demandée. bravo et

L’atelier initiation à l’informatique qui avait été reporté 
à cause de l’arrivée du virus, a pu reprendre dès le 14 
octobre. Les 5 stagiaires ont été heureuses de se retrou-
ver pour enfin terminer ce qu’elles avaient commencé 
début 2020.  Les trois dernières heures de formation ta-
blette, quant à elles se sont faites le 8 octobre à bessan. 
Ces actions sont assurées par l’ADMR et financées par 
‘’ensemble pour nos Séniors’’ moyennant une adhé-
sion à l’association de 5€ l’année. De plus en plus de 
services administratifs nous obligent à passer par inter-
net pour communiquer et le CCAS a trouvé opportun 
d’aider les personnes qui étaient en difficulté dans ce 
domaine en lançant ces opérations en 2020. en tout ce 
sont 11 personnes qui ont profité de ces actions. 

liBÉrÉ enFin deS contrainteS liÉeS au covid,
le ccaS a Pu rePrendre touteS leS activitÉS 

Qui avaient ÉtÉ SuSPendueS.

bonne continuation pour la suite de leurs études à : baux Pierre, bellanger Gaspard, Delcher Julien, Gomez nathan, Lefort 
Alexis, Minana Jade, Outrlier-Petit Elisa, Pauls Elodie, Perez Chloé, Perfillon Maélia, Schambacker Julie, Turpin Théo.
Après la remise du diplôme symbolique de m Le maire et du bon de 50€ aux heureux lauréats, une petite collation a été 
servie, en plein air Covid oblige, par le CCAS et le Conseil municipal. 
Petit rappel : un appel à inscription est lancé dans la première quinzaine de juillet afin d’obtenir la liste des bacheliers pour 
les convoquer à cette cérémonie.

Divers ateliers mis en place par le CCAS

en partenariat avec ensemble pour nos Seniors une 
découverte de la sophrologie a été organisée sous 
forme de dix séances gratuites, 13 personnes se sont 
inscrites. mme Hélène Labrousse , sophrologue anime 
ces séances depuis le 23 septembre, les jeudis dans la 
salle du foyer rural et ce jusqu’au 16 décembre avec 
une trêve pendant les vacances scolaires.

Un atelier création de produits ménagers a eu lieu le 25 octobre 
aux anciennes écoles en partenariat avec l’ADmr ouvert à tout 
public. Durant 2 h cet après- midi là, une dizaine de dames se sont 
retrouvées pour apprendre à confectionner des nettoyants éco-
logiques et naturels respectant ainsi l’environnement mais aussi le 
porte -monnaie !!!!
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Infos diverses 
► Petit rappel mutuelles communales pour les résidents de Pomerols sans aucune obligation d’engagement :
► Ma Commune ma Santé assurera le 21 décembre une permanence à la mairie de 9h à 12h sur rendez-vous. vous devez 
appeler au 09 72 56 78 26. 
► AXA tiendra une réunion publique les 10 et 19 novembre à 15h à la salle des fêtes pour vous présenter leur éventail de 
prestations et les possibilités que leur agence offre. Comme les affiches vous l’indiquaient vous pouvez d’ores et déjà prendre 
rendez-vous au 04 67 94 42 3.
► Le département de l’Hérault a envoyé un courrier aux Maires afin de sensibiliser la population sur les difficultés que ren-
contre le service de l’Aide Sociale à l’enfance quant au nombre d’assistants familiaux. en effet celui-ci est en baisse constante 
depuis des années alors que le nombre d’enfants à placer, lui augmente.
► Les assistants familiaux sont des agents non titulaires de la fonction publique qui perçoivent du Département un salaire 
et des indemnités leur permettant de financer les coûts du quotidien liés à l’accueil d’un ou plusieurs enfants à leur domicile 
(nourriture, loisirs, électricité…)
Pour plus de renseignement sur le métier, sur les conditions d’agrément, sur le logement, sur le recrutement vous pouvez ap-
peler le service dédié du Département au 04 67 67 60 49.

Santé  
► Les personnes qui le nécessitent ont droit au remboursement de chaussure médicalisée par an, il en est de même pour les 
déambulateurs ou fauteuil roulant. Tout appareillage doit être cependant prescrit par un médecin
► Aide du département, à l’achat d’un vélo sous condition de ressources, cumulable avec d’autres organismes, renseigne-
ment au 04 67 67 81 64 ou à mobilitedurable@herault.fr

Semaine bleue
Le CCAS a choisi le 5 octobre pour 
célébrer la semaine bleue nationale. 
Cette année nous avons fait un saut 
en arrière dans l’histoire en proposant 
la visite du bunker 638 à la Tamarissière. 
Les 28 élèves du Cm2 et la Directrice 
mme Gaudy qui avait donné son ac-
cord, ont rejoint dès 9h15 les 26 seniors 
inscrits pour la visite de ce lieu proche 
de chez nous et révélateur de faits de 
la seconde guerre mondiale qui fait 
partie du programme de cette classe. 
L’après midi tout ce petit monde s’est 
retrouvé dans la salle d’activité de

l’école primaire pour répondre en bi-
nôme, un senior, un élève, au quiz 
qu’avait élaboré m Pascal Jean et m 
Laux Gérard en rapport bien sûr avec 
le bunker.
merci à l’association Agde Histoire 39-
45 qui nous a reçus. elle est à l’origine 
de ce projet d’exploitation du site et a 
la ferme volonté de le sauvegarder afin 
de rappeler l’importance de la paix 
dans notre monde.
Cette journée qui se veut inter généra-
tionnelle s’est terminée, par un goûter 
que les membres du CCAS ont distribué

et par la remise d’un petit cadeau 
à tous les participants, offert par en-
semble pour nos Séniors association 
avec laquelle le CCAS a passé une 
convention de partenariat.
La convivialité était au rendez-vous, 
merci à la Directrice de l’école pri-
maire pour son accord, merci à m Pas-
cal Jean et m Laux Gérard pour leur 
travail et leur disponibilité, merci aux 
séniors pour leur participation massive, 
merci à l’association citée ci-dessus.
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Centre de loisirs de Florensac
Après hésitation de la mairie de Florensac pour nous ouvrir 
l’accès à leur centre de loisirs, par rapport aux contraintes 
liées au CovID, 26 jeunes ont pu y participer durant les mois 
de juillet et août. Le CCAS avait lancé des pré-inscriptions 
afin de déterminer le nombre de jour octroyé aux familles 
afin de ne pas dépasser le budget prévu à ce poste. Ainsi 
toutes les demandes ont pu être honorées, pour un montant 
total de 4278€ à charge du CCAS. 

Seniors en vacances
en partenariat avec l’AnCv, le service écoutille des maisons 
de retraite de Frontignan, les CCAS de bessan, Pinet, Lou-
pian, et Pomerols, avons relancé le voyage senior qui avait 
été prévu en 2020 dans le LoT. Ainsi 3 pomérolais sont partis 
du 25 au 29 octobre au relais du Terrou et ont pu découvrir 
cette belle région tant pour le paysage que pour le côté 
gourmet.

logements sociaux
Le projet social de la municipalité de  Pomérols, 
en collaboration avec le financeur La Cité Jar-
dins a abouti mi- octobre avec un résultat à la 
hauteur de ce qui était prévu. Cette réalisation 
a permis pour certaines personnes, l’accès à 
un logement neuf correspondant à leur bud-
get, pour d’autres, un rapprochement familial, 
d’autres encore, l’arrêt d’une situation esseu-
lée.
Un travail colossal a été fait par le CCAS qui en 
partenariat avec le bailleur de la résidence, a 
reçu la casi totalité des candidats et les a aidés 
à fournir tous les documents nécessaires à la 
demande d’un logement social. C’est ainsi que 
les quinze appartements famille et les 46 seniors 
ont été attribués. La remise des clés pour ces 

Vente solidaire de brioches
L’équipe du CCAS a vendu durant deux jeudis sur le mar-
ché les brioches fournies par l’association Centre Hérault 
de Pézenas qui œuvre pour les adultes handicapés men-
taux. 
Cette année, la vente des brioches en mairie et sur le mar-
ché a été un succès puisque tout le stock a été vite épuisé. 
Événement annuel incontournable, il propose au public de 
faire une bonne action tout en se faisant plaisir. Chacun 
contribue à financer des activités en faveur des personnes 
en situation de handicap.
C’est ainsi qu’il leur a été remis la somme de 300€, merci au 
pomérolais pour leur participation massive.

dossiers s’est faite le 14 octobre. A ce jour Il y a encore des disponibilités à la résidence senior. n’hésitez pas à contacter m 
le maire Laurent Durban ou mme Sorli adjointe aux affaires sociales.
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Sport culture
La rentrée scolaire et universitaire a pu se faire normalement 
tout en gardant, cependant, le masque mais nous sommes 
en bonne voie pour l’abandonner. 

Les activités sportives et culturelles ont repris sans aucunes 
contraintes et les assemblées générales ont pu se faire 
(exepté le Pass sanitaire obligatoire.

en 2021 2 créations culturelles ont vu le jour à Pomerols la 
première sous forme d’une section du foyer rural ayant pour 
objectif la promotion de l’Art, de la musique et du Terroir . 
merci à Philippe rubio qui est à l’origine de cette idée et au 
foyer rural de l’avoir accueilli.

La seconde est l’association Genius Loci  inaugurée le 15 oc-
tobre, qui est consacrée au patrimoine de l Hérault et qui est 
à l’initiative de Catherine ramouillet, sa Présidente.

Dans le dernier trait d’union nous vous avions fait part de la 
prochaine  mise à disposition de boîtes à livres. ne désespé-
rez pas , elles sont en construction. nous espérons qu’elles 
seront opérationnelles d’ici la fin de l’année .

Jeunesse infos
Les jeunes de 16 à 18 ans en situation de décrochage sco-
laire ont l’obligation de  suivre une formation, depuis la loi de 
2020. La mission locale de Pèzenas, le Centre d’information 
et d’orientation de la région et un numéro vert (0 800 122 
500 ) leur sont dédiés. Ils peuvent y trouver de nombreuses 
propositions adaptées à leur situation.
L’agence nationale pour les chèques vacances a lancé 
un programme d’aide au départ en vacances dédié aux 
jeunes de 18 à 25ans.
rendez-vous sur "depart1825.com"

LES COMITéS DE qUARTIER
Chaque quartier est doté d'un conseil de quartier. A Pomé-
rols ils sont au nombre de cinq. Ces groupes de réflexion, de 
travail et de production, composés d'habitant(e)s et d'ac-
teurs locaux bénévoles, élaborent des projets collectifs pour 
le territoire concerné et aussi pour la ville. Les prochaines 
élections auront lieu le vendredi 3 décembre 2021. 
Les candidatures sont à déposer en mairie avant le vendredi 
19 novembre 2021. Plus d’informations sur le site de la ville à 
l’adresse suivante : 
https://www.pomerols.fr/la-mairie/comités-de-quartier/

LE BUREAU DE VOTE DE LA SALLE DES FêTES DéPLACé
Par décision préfectorale en date du 3 aout 2021, le bureau 
de vote de la salle des fêtes est transféré à la nouvelle salle 
polyvalente à compter du 1er janvier 2022.
Le siège de chacun des bureaux de vote est indiqué comme 
suit : bv1 : Salle polyvalente – avenue des oliviers (bureau 
centralisateur) et bv2 : Groupe scolaire – 12 chemin de la 
boule ronde.
Les emplacements d’affichage, au nombre de deux sont 
situés: Façade nord de la salle polyvalente (côté parking) – 
avenue des oliviers et 12, chemin de la boule ronde.

INFOS MAIRIE 



22



a c t u

inauguration     Samedi 9 octobre, inauguration de la 
promenade robert Gairaud, un hommage rendu à celui qui 
pensa le projet il y a quelques années avec son premier adjoint 
Laurent Durban, devenu maire.

Prévue au courant du premier semestre 2022, la fibre se 
déploie. vous pourrez accéder prochainement à ce ser-
vice grâce à l’offre de vos fournisseurs d’accès.

Début juillet, m. le maire, Laurent Durban, accompagné de Céline Capdivila, 
élue représentant marie-Aimé Pomarède adjointe aux affaires scolaires, a remis 
à chaque élève de Cm2 une calculatrice pour leur entrée au collège.

Le journal électronique 
double faces sera très 
prochainement installé 
devant la médiathèque.

23



à la suite de l’inauguration de 
la promenade portant son nom, 
l’ancien maire de Pomérols, 
robert Gairaud, surpris, a reçu 
des mains de son successeur, 
l’écharpe et le diplôme de maire 
Honoraire conféré par monsieur 
le Préfet, suite à la demande de 
Laurent Durban et de son conseil 
municipal. 
Cette distinction vient récom-
penser les nombreuses années 
passées au service de la com-
mune et de ses concitoyens

en effet, élu une première fois en 
1983, il fut l’adjoint de m. marcel 
Lau, maire pendant huit ans et 
c’est en 1995 que robert Gai-
raud assumera les fonctions de 
Premier Magistrat. Il finira son der

24

La grande famille du rhynchite a tenu 
à rendre hommage au créateur de 
l’animal totémique de Pomérols qui 
a pris ses marques en 2016 et fixé ses 
racines dans le monde fabuleux des 
animaux totémiques Héraultais.
Sa légende s’inscrit désormais dans le 
patrimoine culturel de la commune.

nier mandat comme premier ad-
joint au coté du maire actuel ; 
soit 33 années passées au service 
de la commune.
Très ému par tant de reconnais-
sance, l’ancien édile est revenu 
sur sa vie de maire pendant 23 
ans :
 « J’ai toujours donné le meilleur de 
moi-même du mieux que j’ai pu et 
dans l’intérêt général   mais j’ai aussi 
beaucoup appris. 
Mais Ce n’est pas le passé qui inté-
resse notre population aujourd’hui, 
surtout les jeunes, c’est notre avenir. 
Je suis le Maire du passé, tournons 
nous ensemble vers l’avenir ». 

La cérémonie s’est terminée par 
un vin d’honneur offert à la po-
pulation.

m. roberT GAIrAUD
mAIre HonorAIre
robert gairaud a été nommé maire honoraire par arrêté 
préfectoral à le demande de m. laurent durban et de son 
conseil municipal.
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Les ostensoirs religieux de la commu-
nauté de Pomérols sont parés pour 
l’un, d’une colombe plus marquée 
et de pieds ; pour un autre, des 
anges enfin le troisième est enrichi 
de miniatures de saints. Ils sont tous 
ornés de symboles eucharistiques 
tels grappes de raisin, épis de blé et 
agneaux.
rappelons qu’un ostensoir est une 
pièce d’orfèvrerie où l’on place 
l’hostie lorsque l’on veut l’exposer à 
l’adoration des fideles et les bénir. 
D’abord reliquaires ou colombes 
eucharistiques, Ils prirent au XIve la 
forme de chapelles ou des tours. Puis 
au XvIe, la forme actuelle, celle du 
soleil. Ils servaient pour les cérémo-
nies religieuses et les processions, 
défilés solennels accompagnés de 
chants et de prières et acclamations 
de la Parole. Lors des processions à 
Pomérols, il y avait plusieurs stations 
où arrêtaient les fidèles pour la bé-
nédiction. 

pomérols se prépare pour 2024
Le village aura 1200 ans

La commission patrimoine 2024 fi-
nalise les festivités prévues pour les 
1200 ans de Pomérols au mois de 
mai 2024. Les dossiers sont en cours 
de réalisation afin d’obtenir des sub-
ventions. La croix de mission avenue 
de Florensac, va être restaurée par 
les services techniques de la mai-
rie de Pomérols (remise en état du 
socle et mise en peinture).
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Le journaL des associations

Antenne de la Ligue contre le cancer

Foyer rural : Georges Gadbin chez les VRP

L’antenne de la Ligue contre le cancer 
«PomeroLS eSPoIr» n’est pas une as-
sociation locale comme les autres. elle 
regroupe tous les bénévoles de bonne 
volonté pour récolter des fonds qui ser-
viront à la recherche contre le cancer 
et aux malades. 
« octobre rose » cible le cancer du sein 
; nous organiserons spécialement un 
concours de pétanque à cet effet le 
23 octobre.  
Les ventes d’objets de capsules au-
ront lieu tout au long de l’année, tout 
comme le « panier du ligueur » tirage 
au sort effectué sur les marchés de 
Pomérols, Florensac et Pinet. 
n’oubliez pas nos containers à vête-
ments, là aussi, vous vous comporterez 
en ligueurs ! 

ne baissons pas les bras car c’est ensemble que nous serons plus forts. Aussi je vous invite à nous rejoindre dans notre quête 
car plus que jamais nous avons besoin de vous...et ce que peut faire la ligue à PomeroLS elle le fait ! 

Francis, délégué de la ligue contre le cancer PomeroLS eSPoIr

Lors de la reprise de leur entraînement, le président des vrP (vé-
térans rugby de Pomerols)  olivier Izard et les joueurs accueillaient 
sur la pelouse le maire Laurent Durban et le nouveau président du 
Foyer rural Georges Gadbin accompagné du trésorier de l’associa-
tion Daniel Thienot. Une rencontre sympathique avec également les 
sponsors, Patrick benezech boulangerie bessan, eric bierens de Sud 
Tracto et un nouveau sponsor Lucrèce ollo de bessan optique. 

Les vrP  c’est avant tout une grande famille, où les 
femmes et les enfants ont leur place, où conviviali-
té esprit rugbystique sont les maîtres mots. Actuelle-
ment le club compte 25 licenciés et ont une entente 
avec le club de rugby de bessan. Les sponsors qui 
souhaitent soutenir cette valeureuse équipe des rug-
bymen pomérolais sont les bienvenus.                       
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Le 28 septembre 2021 s’est tenue l’assemblée 
générale de l’association des parents d’élèves 
des écoles de Pomérols plus communément 
appelée l’APe. Lors de cette journée a été élu 
le nouveau bureau et à cette occasion nous 
souhaitons la bienvenue à estelle neollier, 
notre nouvelle présidente.
estelle, magalie, ombeline et virginie, 
membres du nouveau bureau de l’APe 
2021/2022, saluent l’investissement sans faille 
de Cingrid Lopez, Pascale Izard et mickael 
Derrieux, membres de l’ancien bureau qui ont 
pris d’autres engagements ; nous tenons à les 
remercier pour ces années de bénévolats… 
Il faut rappeler que l’APe est une association 
de parents d’élèves bénévoles dans l’anima-
tion de la vie scolaire. L’APe organise tout au 
long de l’année : des soirées musicales, des 
brocantes, la fête des écoles, la vente de 
crêpes et de chocolats… 

L’APE manque de bénévoles

COMITE DE JUMELAGE DE POMEROLS

Atelier théâtre de Pomérols

Grâce à ses actions, l’APE participe au financement de projets pédago-
giques de l’école telles que des sorties éducatives dans des parcs ou des 
musées, l’animation du carnaval, des spectacles, un ensemble d’actions qui 
permettent de diversifier le quotidien de nos enfants !
L’APe est indépendant de l’école et demande la participation d’un maxi-
mum de personnes afin d’organiser et d’animer ces diverses actions ; et, 
malheureusement, depuis la crise sanitaire, nous remarquons un manque 
certain de bénévoles… 

Suite aux inondations qui ont frappé la belgique et plus particulière-
ment la commune d'Aiseau-Presles notre comité a spontanément ré-
agi pour venir en aide à nos jumeaux sinistrés.
Un appel à la solidarité a été lancé auquel les pomérolaises et pomé-
rolais ont comme toujours répondu présent.     
Ainsi c'est la somme de 4 000 € qui a été récolté et intégralement re-
versée au comité de jumelage d'Aiseau.
Jean Pierre Talboom président de ce comité, de passage à Pomérols 
a tenu à rencontrer robert Gairaud son homologue Pomérolais pour 
le remercier. à cette occasion, les rencontres et festivités à venir ont 
été définies en espérant que la situation sanitaire permette leur bon 
déroulement. Ainsi, il est prévu que les festivités reportées à deux re-
prises pour cause de covid auront lieu à Aiseau-Presles au printemps 
de 2022.

Un bel exemple de solidarité entre deux communes jumelées

L’atelier théâtre de Pomérols a repris ses activités. La section "adultes" prépare dès maintenant leur spectacle pour le samedi 
21 mai 2022.
Pour ce qui concerne la section "enfants", les cours ne reprendront pas cette année encore, les conditions sanitaires dues au 
CovID ne permettant pas de travailler en toute sérénité, ce que nous regrettons beaucoup. Les responsables.

« Il faut absolument que les familles se re-
mobilisent afin que l’APE puisse continuer à 
mener des actions pour financer les activi-
tés de nos enfants ». notre prochaine action 
est la vente de chocolats de noël Devenez 
membre de l’APe : contactez nous !      

ape.pomerols34@gmail.com        
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Club de Tennis de Table 

Bienvenue à l’association ELAN

Nouveau bureau
chez les seniors

Le club de tennis de table « Pomerols FRTT 34 » a effectué sa 
7ème rentrée avec succès.
malgré une saison 2020-2021 amputée à cause de la crise 
sanitaire, tous les joueurs ont renouvelé leurs adhésions et de 
nombreux nouveaux joueurs (et joueuses !) ont rejoint l’ef-
fectif.
Que ce soit pour le groupe « loisirs » ou « compétition » les 
entrainements sont denses et le programme copieux afin 
d’appréhender tous les coups du tennis de table : services, 
déplacements, effets …
on observe rapidement de réels progrès et le niveau s’élève, 
on est alors bien loin du jeu sur la table de ping-pong du jar-
din ou du camping de l’été dernier.
Trois équipes sont engagées dans le championnat régional 
et départemental et auront fort à faire pour porter au plus 
haut les couleurs de notre village.

L’association va fêter ses 20 ans en mai prochain. ba-
sée en Agde, l’association paraîtra au journal officiel 
en mai 2001. Son premier but était de promouvoir 
des jeunes artistes et par ce biais contribuer à la re-
cherche génétique. 
Au fil des années, les adhérents agathois ont été 
doucement remplacés par des Florensacois. Suite au 
décès du trésorier, eLAn quitte Florensac pour se do-
micilier chez le Président : 1 allée de l’intérêt local à 
Pomérols.  marc Ilari: 06 12 64 62 08
L’association remercie mr le maire et le conseil muni-
cipal de les accueillir à Pomérols.

La rédaction 

nous avons fait une sortie organisée par Litto-
ral voyages à Gruissan, une autre au Col de 
Pendedis (Châtaignes) ; à venir, estartit du 21 
au 24 Novembre ; Le repas de Noël le 27 No-
vembre à la salle des fêtes;

Le marché de noël le 5 Dé-
cembre ; Et nous finissons l’an-
née avec le réveillon du nouvel 
An (La Saint Sylvestre)

Élection du nouveau Conseil d’Ad-
ministration : Cathy eliard Présidente, 
michèle Caer Trésorière, Guy eliard Se-
crétaire auxquels il faut ajouter  quatre 
membres : Angello marcuccilli réélu, 
entrants : bernadette Duverger, Chef-
taine de la danse en ligne ; Elisabeth 
Granger-veyron et Jean-Yves Caer. 
Deux référents : Pierret Lagarde qui 
seconde bernadette et s’occupe de 
la musique, Patrick Delebecq respon-
sable de la randonnée vélos. Ils ont 
participé au Forum des Associations. 
La semaine suivante fut chargée avec 
la reprise des Activités en respectant 
les consignes sanitaires.
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Fort d’un grand succès, l’épisode 
de la CovID a été une brutale in-
terruption des activités mais néan-
moins ces dernières sont toujours 
présentes pour la nouvelle saison :
Le KARATE ENFANTS tous les mercre-
dis de 16H30 à 17H30, les enfants 
apprennent ce noble art et des 
techniques de self défense.
Le KRAV MAGA les mercredis de 
19H15 à 20H15, discipline de self dé-
fense Israélienne.
Le QI GONG tous les mercredis de 
18h00 à 19h00 qui est une gymnas-
tique chinoise basée sur le mouve-
ment sans effort musculaire, sans 
accélération du cœur et de la 
respiration. C’est une pratique qui 
s’inscrit dans la médecine chinoise.

Durant les cours de Qi Gong, il y aura une initiation au TAICHI qui est un ensemble de mouvements que l’on pratique lente-
ment, travail énergétique et de fluidité dans l’espace.Les cours sont dispensés pour tous publics, peu importe votre condition 
physique, votre âge.
Les cours ont lieu au FoYer rUrAL De PomeroLS, rue de l’Ancienne Gare à Pomérols.

L’Ecole d’Arts Martiaux Pomérolaise existe depuis 4 ans.

ASSOCIATION C’FIT&FORM : quand l’entraînement devient plaisir

nouvelle dynamique en cette rentrée sportive 2021. L’association C’FIT&Form Pomérolaise propose à ses adhérents de 
participer et de se challenger sur divers évènements proposés sur notre territoire. Que ce soit pour randonner, pour courir en 
solo, en relais, en famille, entre amis, la Team FIT&Form   a participé en septembre au relais des vignobles à ST Thibery, à la 
course de la lagune à Marseillan et au trail du Salagou . Tous les participants ont été doté d’un tee-shirt portant fièrement le 
nom de notre village Pomerols. Prochains rendez-vous :
►Urban trail de Beziers visant les randonneurs et les coureurs.
►Color run à Sète, évènement familial.
►Trail de Nadal à Pézenas.
Cette nouvelle aventure est née suite au confinement, où le besoin de se retrouver, de partager, de bouger ensemble et 
vivre de nouvelles expériences ont émergé. Place à l’entraînement pour que ce soit que du plaisir.
bienvenue aux personnes qui souhaiteraient intégrer la Team Fit& Form. Chaque réussite commence avec la volonté d’es-
sayer. Information au 06 87 16 43 51 ou le site internet https://cfitform.wixsite.com/website
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merci de nous communiquer vos articles, photos et dates de manifestations avant le :
mardi 15 Février 2022 à : communication@pomerols.fr

Chanter, c'est le remède PLAISIR

La pétanque poméralaise

En cette fin d'été, avec la reprise 
des répétitions (dans le respect 
des consignes sanitaires), c'est 
le printemps dans le "Chœur" de 
la trentaine de choristes. Tous les 
choristes sont de retour, et nous 
accueillons quelques nouveaux 
adeptes du chant pour partager 
cette passion dans la joie et la 
bonne humeur. 
Après un dérouillage vocal, la pa-
tience de notre chef de chœur 
Franck malbert et l'assiduité des 
choristes, le Tempomérols Groupe 
vocal sera en mesure de retrou-
ver son public début Décembre 
pour un concert en l'église de 
Pinet, si le contexte le permet. 
notre Association participe à la 
vie du village, brocante, marché 
de noël etc., des moments de 
partage avec la population qui 
peuvent susciter des vocations. 
Pour parfaire l'équilibre du groupe, de nouvelles voix dans les pupitres Soprano et basse/baryton seraient les bienvenues.      
bien musicalement.

nous avons rencontré un vif succès 
pour les concours des vendredis soir 
durant cet été. Le 19/09, « maître 
Joueur » a été une belle réussite 
aussi. Le 10/10, journée « pétanque 
et paella » avec mèze : tout a été 
parfait, même la météo ! Le 23/10, 
nous collaborons avec Pomerols es-
poir pour « octobre rose », tous les 
bénéfices iront à la Ligue.  
Le 21/11, ce sera notre repas de fin 
d’année à la salle des fêtes. Puis le 
06/01, nous vous présenterons nos 
vœux pour 2022, autour d’une ga-
lette, et profiterons de prendre les 
inscriptions pour les licences.  
Enfin, le 20/02, nous organiserons un 
repas « choucroute ». Toute l’equipe 
de la PeTAnQUe PomeroLAISe vous 
souhaite, d’ores et déjà, de belles 
fêtes de fin d’année ; prenez soin de 
vous. 
bernard GAYrAUD, président de 
l’association.




